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Myre, Raymond LA FAMILLE MYRE a le regret de vous annoncer le décés de M. Raymond Myre décédé a son
domicile, a I'age de 83 ans. Il était I'époux de feu Margaret Smith et fils de feu Mathias Myre et de feu Claudia
Brunet. Il laisse dans le deuil ses enfants: Carole Sabourin (André) et Andrew Myre (Pauline); ses freres et
soeurs: Jean-Marie, Marcel, Jean-Jogue, Jeannine et Pierrette; ses petits-enfants: Mathew (Héléne) et
Dominique (Rébecca) ainsi que plusieurs neveux, niéces et ami(e)s. Il n'y aura pas de visites au salon funéraire,
cependant un service religieux aura lieu en présence des cendres a I'église Ste-Maria-Goretti, 664, rue
Duberger, Gatineau, le vendredi 13 mai a 15h. Au lieu de fleurs, des dons a la Corporation des altruistes de la
polyvalente Le Carrefour, 50, ch. de la Savane, Gatineau, J8T 3N2, 819-568-9012, poste 35215, seraient
appréciés. Pour renseignements, communiquez avec LA COOPERATIVE FUNERAIRE DE L'OUTAOUAIS: 819-568-
2425; courriel: ; télécopieur: 819-568-2426.MYRE, Raymond Passed away in his home at the age
of 83 years. Beloved husband of the late Margaret Smith and son of the late Mathias Myre and of the late
Claudia Brunet. Loving father of Carole Sabourin (Andre) and Andrew Myre (Pauline). Dear brother of Jeannine,
Pierrette, Jean-Marie, Marcel and Jean-Jogue. Survived by 2 grandchildren Mathew (Helene) and Dominique
(Rebecca). Also many nephews, nieces and friends. A funeral service will be held on Friday, May 13 at 3 p.m. in
Ste-Maria-Goretti Church, 664 Duberger Street, Gatineau. In lieu of flowers, donations to La Corporation des
altruistes de la Polyvalente le Carrefour, 50, de la Savanne, Gatineau, J8T 3N2, (819) 568-9012, ext. 35215
appreciated. For information: Cooperative funeraire de I'Outaouais, (819) 568-2425. Fax: (819) 568-2426. Email:
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